

Schéma directeur cyclable d'agglomération

Soumis par Sylvie
17-10-2013

Dernière mise à jour : 17-10-2013

Réunion de bilan du 2 octobre 2013 Le schéma directeur voté en 2007 devrait comprendre à terme 170 km de cheminements cyclables. Nous en avons 76 km en 2007 et il était annoncé 10 km réalisés par an. En fait, nous en sommes à 84,7 km fin 2013. Les chiffres varient beaucoup d'une réunion à l'autre puisqu'on nous annonce comme réalisés : 8,3 km en 2012 et 7 km en 2013. Le budget voté est de 4 Millions d'euros pour 2009-2014. 3 M€ ont été dépensés sur 2010-2013, dont un financement région de 650 K€;. Le jalonnement est sans cesse reporté, il devrait concerner 170 carrefours pour un coût de 166 M€;. Nous souhaitons que les distances soient indiquées (en plus des directions). Le jalonnement de la véloroute Paris-Londres financé par la région en 2012 n'a pas été fait sur la branche vers Beauvais : voir les photos.

Neuville mai 2013